



CHAISSAC DUBUFFET FREINET

expression libre

8 JUIN- 31 OCTOBRE 2010

Le Musée de Beaux-Arts s'associe à la Rencontre Internationale des Educateurs Freinet organisée à Nantes du 20 au 29 juillet 2010 en présentant des « œuvres » d'enfants entrées dans ses collections à l'issue d'expositions organisées en 1957 (XIIIe Congrès de l'Ecole Moderne) et en 1964 par des enseignants adeptes de l'*expression libre* prônée par Célestin et Elise Freinet.

En cette même période le Musée des Beaux-Arts s'intéressait à Gaston Chaissac auquel il consacra deux expositions, en 1961 et en 1965.

En octobre 1956, Gaston Chaissac rendit visite à Jean Dubuffet qui vivait depuis 1955 à Vence où Célestin et Elise Freinet avaient établi leur école expérimentale. Il profita de cette occasion pour entrer en relation avec l'École Freinet.

Peu après la parution du premier numéro de la revue *Art enfantin* en décembre 1959 Gaston Chaissac adressa ses félicitations à Elise Freinet. Le nom de Jean Dubuffet figurait au Comité d'Honneur de cette publication.

